
平成 26年度常総市文化芸術審議会  

第１回会議 会議録 

 

 

日  時：平成 26年 12月 15日(月) 14：00～16：00 

場  所：常総市生涯学習センター１階 第二会議室 

出席委員：坂本会長 ・ 増田副会長 ・ 石塚委員 ・ 橋本委員 ・ 軽部委員 ・ 藤中委員 

齊藤委員 ・ 中山委員 ・ 堀越委員 ・ 松田委員 ・ 渡辺委員 

(以上 敬称略 順不同) 

事 務 局：山口教育長・増田教育部長 

生涯学習課（倉持課長・齊藤課長補佐・諏訪主事） 

傍 聴 者：なし 

 

 

 

 

次第 

 

１．開 会 

２．挨 拶 

３．議 案 

   議案第１号 常総市文化芸術振興計画に関する答申（素案）について 

４．その他 

５．閉 会 

 

 



会議内容 

 

１．開 会（１４：００） 

 

２．挨 拶 

 坂本会長挨拶 

 山口教育長挨拶 

 

３．議 案 

・議案第１号 常総市文化芸術振興計画に関する答申（素案）について 

 

＊＊事務局説明＊＊ 

  

（委 員）文化芸術の振興は、まちおこしと合わせて行うべきでは。 

 （委 員）あすなろの里を活用してはどうか。 

 （委 員）日常生活に則したような生活文化で、市民が気軽に参加できるものを取り入れて

はどうか。 

      常総市の特色として、子どもを育てる観点から、教育と文化を結びつけた国際性

のある活動を取り入れてはどうか。 

 

≪５分間休憩≫ 

 

 （委 員）地域の歴史や文化のもととなっている、農業からうまれた伝統的な文化や芸能を 

取り入れてはどうか。 

（委 員）現在の文化芸術との関わり方は、鑑賞等の受動的なものが中心となっているため 

子どもたちのワークショップ等、能動的な関わり方への方向付けを取り入れては 

どうか。 

（委 員）多くの文化芸術活動団体で、少子高齢化と予算の問題がある。 

地元の企業との協力等を考慮してはどうか。 

 

４．その他  

（事務局）いただきましたご意見を加味し、答申（素案）を修正し、次回の審議会にてご協 

議いただきたいと思いますので、宜しくお願い致します。 

 

５．閉会（16：00） 


